

Claudio Barudy: “Tenemos que encargarnos de encontrar la mejor solución a los problemas de Quellón”

El recién electo alcalde expuso su visión para los próximos cuatro años, destacando su compromiso por resolver conflictos de larga data en la comuna. La situación previsional en educación, los problemas ambientales y la necesidad de un trabajo colaborativo con el sector industrial forman parte de los desafíos con enfoque en el bienestar de la comunidad.



Tras su elección como primera autoridad de Quellón, Claudio Barudy analizó lo que se vendrá para su administración y los temas sensibles para la comuna. Dijo que espera “ordenar la casa” y buscar soluciones a los conflictos que se arrastran en la comuna, como la deuda previsional con los trabajadores de la educación. El electo alcalde apuntó que tiene claro que, además, hay temas relevantes y que la comunidad está atenta para encontrar una solución.

ABORDAR PROBLEMAS

Al día siguiente del balotaje, Barudy conversó con “El Insular” sobre su mirada comunal para los próximos 4 años. Dijo que no realizaría una auditoría interna y que si se observan situaciones irregulares, son otras las instituciones llamadas a investigar y sancionar. Por el momento, acotó, el objetivo es abordar los problemas de la comunidad ya que el tiempo es muy corto.

“La elección fue sumamente estrecha y todavía hay que esperar la ratificación del Servel. Creo que ganamos en buena lid, con una campaña con propuestas claras, no vendiendo humo, cosas que se pueden lograr considerando las condiciones en que va a estar nuestra administración durante este periodo”, expresó.

Respecto a la situación en que se encuentra el municipio y la corporación municipal en términos financieros, señaló que es sabida la realidad de la casa edilicia y que justamente se buscará dar solución a los conflictos que hoy se presentan.

“No tratar de esconderlos o hacerles el quite, ni tampoco echándole la culpa a los de atrás. De eso se tienen que encargar otras instituciones y organismos, buscar las responsabilidades de ese tipo. Nosotros

tenemos que encargarnos de encontrar la mejor solución a este tipo de problemas, vamos a pasar por estrecheces, vamos a tener que ordenar la casa, y el asunto de la corporación. Ojalá que el SLEP se hiciera cargo de toda la parte de educación, de tal forma que la parte previsional la asuma el nuevo empleador. Tengo claro que, si es así, a través del presupuesto municipal todos los años nos van a cortar la cola, pero también hay recursos a los que podemos postular o gestionar”, dijo.

“Lo urgente es enemigo de lo importante”, expresó, por lo que si bien hay temas que son relevantes, hay prioridades y si las iniciativas son acertadas pueden convertir problemas en una oportunidad. Aquí tomó de ejemplo el problema de la basura, un conflicto transversal, pero que si se combina la educación y una mirada a largo plazo, puede ser beneficioso para la comuna.

“No basta con tener esos puntos verdes para tranquilizar la conciencia porque al final se transforman en unos basureros más. Hay que hacer todo el proceso, desde la producción de la basura a la disminución de los volúmenes de residuos. Se viene un proceso largo de educación, otro de contar con los equipos adecuados para el procesamiento de la basura. Casi todos los vertederos de la provincia están con tarjeta naranja. Sobre eso no podemos hacernos los tontos y sacar la basura que producimos acá para llevarla al continente, a lugares muy lejanos, con un costo elevado que nos podría costar casi todo el presupuesto municipal”, expresó.

ADMINISTRACION CENTRADA EN LAS PERSONAS

El veterinario señaló que todo proceso administrativo debe considerar a la comunidad y las decisiones

centradas en ella. Desde allí, señaló, avanzar hacia las acciones en salud, cultura, deporte y demás áreas.

“Para tener una población sana tienes que tener cultura y deporte, lo que hace tener una población más sana, más feliz. No lo digo como un discurso para la foto, porque mientras más cultura logremos realizar, en los barrios, en los sectores, en las islas, o todos los deportes que se puedan desarrollar, que permitan a los niños ocupar su tiempo, evitamos que esa juventud y esos niños deriven hacia otro tipo de entretenimientos que pueden ser nocivos”, expresó.

Respecto a la seguridad pública, apuntó a que esta se construye no solo con mayor presencia de Carabineros o cámaras de televigilancia, sino con acciones a través de las propias organizaciones comunitarias y territoriales que involucren a la comunidad. **“La municipalidad tiene que dar las condiciones para que las personas se adueñen de los espacios públicos a través de esas actividades culturales, deportivas, con buena iluminación, que la gente se sienta segura al ocupar estos espacios. Es la única forma que tendremos de reemplazar a esos malos elementos que quieren hacer lo feñido con la ley”**, cerró.

MIRADA PUBLICO PRIVADA

Agregó que Quellón está llamado a ser uno de los principales puertos del país, por lo que es primordial la colaboración público-privada. Para ello, señaló que deben existir los lazos entre el municipio y el sector privado, que permitan hacer avanzar la comuna.

“No nos podemos aislar del sector privado, de la industria salmonera o mitilicultora, todo eso tenemos que hacer, los parches del desarrollo armónico de la comuna. Por eso, no puedo olvidar que el sector privado tiene que jugar un rol muy importante y tenemos que establecer los puentes y las conversaciones”, aseveró.

Finalmente, Claudio Barudy llamó a la comunidad de Quellón a confiar en la propuesta de gestión comunal, centrada en el bienestar de las personas. **“Que la gente que viva en esta comuna, a los cuatro años se sienta con una sensación de más armonía, más felicidad”**.